



AYUNTAMIENTO DE MÓSTOLES

PARROQUIA DE SANTA ANA
LA VELLÉS (SALAMANCA)

Móstoles, 12 de marzo de 2019

Queridos vecinos y vecinas de La Vellés:

Como Alcaldesa y en nombre del Excelentísimo Ayuntamiento de Móstoles, les agradecemos enormemente a la Parroquia de Santa Ana y al pueblo de La Vellés (Salamanca) vuestra importante colaboración con nuestro Restaurante Municipal, a través de la Asociación Parkinson.

Vuestra aportación y la de todos los colectivos que día a día muestran su cara más solidaria con los que más lo necesitan, resulta imprescindible e indiscutible.

Gracias de corazón, sois un ejemplo de implicación, solidaridad y empatía. Los 325 kg de legumbres que recibirá el Restaurante Municipal de Móstoles es una clara muestra de vuestro respaldo.

Por favor, continuad así.

Un fuerte abrazo.



Noelia Posse
Alcaldesa de Móstoles